



☆☆☆☆ 尾瀬岩鞍リゾートホテル様ロビーチェア張替え！！☆☆☆☆

現在のロビーチェアは長年の御使用により、張地の部分が所々傷んでおりました。

また、テンションベルトの部分の弛みも激しい状況でした。

打ち合わせの結果、現在のロビーのイメージを崩さない様に、張地の色は以前の色とほぼ同様の物に決定致しました。

新しくした部分は、『クッションカバー・テンションベルト・背』です。

そして、リフレッシュしたロビーチェアが12月6日に納品が無事完了しました！！



ホテルの全体写真



張替え後の状況



拡大写真



背の状況

仕事が終わって……

今回の仕事を担当しました新人、國峯三恵子は、全てが初めての事で、分からない事も多く、頼りない所も多々あります。しかし、そんな私に張替えの御依頼を下さいました。ご注文をして頂いた時は、本当に嬉しかったです！！そして、「きれいになった！」と喜んで頂いた時は、二重に嬉しかったです！！
本当に、有難うございました！！

今年もスキー・スノーボード
季節がやって来ました！！

12月8日に尾瀬岩鞍スキー場
OPEN！！

今年は、尾瀬岩鞍リゾートホテル
に泊まって、沢山滑って冬を満喫し
てみてはいかがでしょうか？

